

## COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

4 septembre 2014

### **Nomination du nouveau géologue cantonal**

**(IVS).- Le Conseil d'Etat a nommé Raphaël Mayoraz au poste de géologue cantonal auprès du Service des routes, transports et cours d'eau. Il succède à Jean-Daniel Rouiller qui prendra sa retraite à fin septembre, après 28 ans de bons et loyaux service au sein de l'administration cantonale.**

Titulaire d'un doctorat en géologie de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne ainsi que d'un diplôme de guide de montagne, Raphaël Mayoraz jouit d'une très grande expérience professionnelle. Spécialiste des dangers géologiques et des instabilités de terrain, il dispose en outre de compétences en matière de conduite et de management.

Travaillant actuellement comme collaborateur scientifique à la Section dangers naturels du Service des forêts et du paysage de l'Etat du Valais, Raphaël Mayoraz bénéficie d'une longue et riche expérience (milieu académique, entreprise, bureau d'ingénieur géologue, administration) dans le domaine de la géologie, en particulier des instabilités de terrain. Guide de montagne, il a présidé, entre 2000 et 2003, l'Association valaisanne des guides de montagne (AVGM). Il est également actif en tant que sauveteur spécialisé au sein de l'Organisation cantonale valaisanne des secours (OCVS) pour la station de secours du Val d'Hérens et en tant que formateur de la colonne de secours locale.

Le nouveau géologue cantonal est âgé de 52 ans. Marié et père de trois enfants, il est domicilié à Hérémente. Son entrée en fonction est prévue au 1<sup>er</sup> octobre 2014.

#### **Personnes de contact :**

**Jacques Melly, chef du Département des transports, de l'équipement et de l'environnement - 079 559 66 90**

**Jean-Michel Germanier, chef du Service des routes, transports et cours d'eau  
079 785 52 55**